

ニコデモが イエス様に 会いに来る



ある夜のことで、パリサイ人の指導者であるニコデモという人が、イエス様に会いに来ました。ニコデモは、イエス様が行った数々の奇跡や、イエス様が人々に話しておられた素晴らしい教えについて、耳にしていました。それで、もっと多くのことを知りたいと思っていたのです。

イエス様はニコデモに説明して言われました。もしだれでも神の国を見たいなら、新しく生まれなければならないと(ヨハネによる福音書 3:3)。ニコデモはもう大人なので、一体どうしたら2回も生まれられるんだろうと思いました。それで、イエス様にたずねました。イエス様は、人が霊的に生まれることの大切さについて話しているのだとニコデモに説明しました。つまり、人がイエス様を知ってその教えに従い始める時は、1度お母さんのお腹から生まれた人が新たに霊的に生まれるのだということです。

それから イエス様は、どうして 神様が イエス様を この 地上で 暮らすように 送られたのかも 説明しました。「神は その ひとり子を たまわったほどに、この 世を 愛して下さった。それは み子を 信じる 者が ひとりも 滅びないで、永遠の 命を 得るためである。」(ヨハネによる 福音書 3:16) それで ニコデモは、イエス様を 救い主として 信じ、受け入れる ことで、神様からの 救いの おくり物を 受け取る ことができ、また、霊的に イエス様と 一緒に 歩めるのだということが 分かりました。

この お話の 一部始終は、聖書の ヨハネによる 福音書の 3章3節から 21節に 書かれています。また、ヨハネによる 福音書の 19章39節には、その後 イエス様が 十字架に かけられた 時に、ニコデモが イエス様を ほうむるための 香料を 持ってきた ことが 書かれています。

文と絵：ディディエ・マーティン

Copyright © 2011 年、ディディエ・マーティン 使用許諾取得済

"Nicodemus Visits Jesus"--Japanese

<http://www.mywonderstudio.com/level-1/2011/10/12/nicodemus-visits-jesus.html>